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Aos 18 (dezoito) dias do mês de março do ano de 2021, às 15h00 (quinze 
horas) sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564 bairro 
Jaraguá em sessão ordinária on – line, por teleconferência  em virtude do ato 
da mesa diretora  com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Brivaldo 
Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, Davi Davino, Valmir Gomes,  Eduardo 
Canuto, Fabio Costa, Francisco Filho, Fernando Holanda, Gaby Ronalsa, 
Joãozinho, João Catunda,  José Marcio Filho, Kelmann Vieira, Leonardo Dias, 
Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Oliveira Lima, Olívia Tenório,  Samyr 
Malta, Siderlane Mendonça, Silvania Barbosa e Teca Nelma. Foi colocado 
para aprovação do plenário a ata da sessão anterior.   No Grande Expediente, 
como primeiro orador, o vereador João Catunda parabenizou o Congresso 
Nacional pela serenidade e empenho na manutenção dos precatórios do 
FUNDEF e solicitou que os profissionais da educação sejam prioridade na 
vacinação contra o covid – 19. Concluiu agradecendo a todos envolvidos 
nessa conquista. O segundo orador, vereador Leonardo Dias referiu – se ao 
veto do ex – vereador Ib Brêda que trata sobre a logo marca e redução de 
despesas quando há troca na administração. Fez apelo ao município para 
postergar esse movimento e aguardar a deliberação desta Casa para onerar 
os cofres públicos. Registrou visita ao cemitério onde verificou a 
indisponibilidade de covas e solicita a Prefeitura construir novos ossuários 
como também ordenar o cemitério. Concluindo, ratificou a solicitação a 
Prefeitura quanto o pagamento dos aluguéis as famílias que estão no aguardo.  
A terceira oradora, vereadora Gaby Ronalsa corroborou com a fala do 
vereador João Catunda referente a educação e informou um projeto de lei de 
sua autoria voltado para essa questão e que em breve apresentará ao 
plenário. Registrou a solicitação apresentada ao prefeito para disponibilizar 
auxilio para os ambulantes da orla bem como um requerimento nesta Casa 
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para que as preposições relacionadas a pandemia seja priorizada na ordem 
do dia. O senhor Presidente informou que, essa solicitação já foi passada para 
o setor responsável. O quarto orador, vereador Fernando Holanda informou 
a indicação para que os trabalhadores dos transportes coletivos municipais, 
intermunicipais, motoristas de táxis e aplicativos sejam prioridade na 
vacinação contra o covid – 19. Em aparte, o vereador Luciano Marinho 
concordou em parte com a solicitação do orador e outros vereadores que já o 
fizeram e sugere que seja apresentado uma justificativa de que o profissional 
em questão faz parte do grupo de risco. Retornando, o orador solicitou ao 
vereador Valmir Gomes buscar na secretaria de saúde providências para as 
solicitações de combate a pandemia aprovadas nesta Casa. Registrou os 
avanços na obra da UPA de Santa Maria, Chã da Jaqueira e Jaraguá onde a 
ordem de serviço já foi assinada e contarão com tomógrafo. A quinta oradora, 
vereadora Teca Nelma lembrou o dia internacional da Síndrome de Down e 
informou um projeto de lei solicitando a priorização da vacina nas pessoas com 
deficiência. O sexto orador, vereador Samyr Malta parabenizou a população 
de Mata Grande pela passagem do seu aniversário. Teceu comentário sobre 
o noticiário informando que estava faltando dose da vacina contra o covid – 19 
em Maceió e posteriormente que a vacinação teria sido suspensa na segunda 
e terça – feira. Solicitou a prefeitura se organizar ao tempo em que corroborou 
com a solicitação da vereadora Gaby Ronalsa. Falou sobre a medida do 
Governo do Estado quanto a flexibilização na circulação dos transportes 
coletivo em trinta por cento da frota e sugeriu bom senso nesse momento que 
estamos vivendo, cuidando da saúde e atento ao sistema financeiro onde o 
Governo pode ajudar nesse sentido. O sétimo orador, vereador Cleber Costa 
corroborou com a fala da vereadora Teca Nelma e pediu apoio financeiro para 
a associação Amor 21 sugerindo aos colegas o envio de parte das emendas 
para a entidade. Lembrou a lei n° 6.497/2015 de sua autoria onde no mesmo 
ano foi feito um aditivo solicitando a vacinação em jovens com HPV. Solicitou 
a vereadora Teca Nelma verificar no mesmo algo que possa colaborar com a 
solicitação da vereadora. O oitavo orador, vereador Joãozinho parabenizou 
o ex – prefeito de Maceió Rui Palmeira e os doutores Diogo Coutinho e Paulo 
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Machado Cordeiro quanto a vitória na questão do precatório do FUNDEF. 
Parabenizou também a prefeitura pelo pagamento aos funcionários 
precarizados. Em aparte, o vereador Kelmann Vieira parabenizou o ex-prefeito 
Rui Palmeira pela consciência e determinação na valorização dos professores 
como também reconhecimento a sensibilidade do secretário de saúde. Em 
aparte, a vereadora Gaby Ronalsa parabenizou o ex – prefeito Rui Palmeira e 
lembrou que o recurso é um direito do servidor e também o Sinteal entrou com 
o bloqueio do recurso. Em aparte, o vereador Eduardo Canuto deixou 
registrado o seu posicionamento ao assunto. O nono orador, vereador Valmir 
Gomes solicitou a Casa discutir junto ao órgão coordenador da Braskem a 
indenização dos moradores dos bairros afetados e parte desse valor seja 
usado para criar um auxílio emergencial destinado aos trabalhadores nesse 
momento de pandemia. Em aparte, o vereador Francisco Filho informou que, 
segundo o promotor de justiça doutor Jorge Dória houve uma audiência entre 
o MPE e MPF para tratar da indenização da Braskem ao município de Maceió. 
Sugeriu uma comissão de vereadores representando esta Casa nas 
discussões junto ao MPE e MPF.  Em aparte, os vereadores Eduardo Canuto, 
Cleber Costa e Samyr Malta deixaram registrado seus posicionamentos ao 
assunto em pauta. No Prolongamento do Expediente, não houve pauta para 
ser deliberada. Feita a chamada para a Ordem do dia, foram constatadas as 
mesmas presenças da chamada inicial. Foram lidos e aprovados: moção de 
aplauso do vereador Eduardo Canuto (em discussão única – protocolo web 
n°02180001/2021). Moção de congratulação da vereadora Teca Nelma (em 
discussão única – protocolos web n°03080026/2021 e 03090022/2021 
discutido pela autora e o vereador Cleber Costa). Moção de apelo do vereador 
Valmir Gomes (em discussão única – protocolos web n° 0030029/2021 
discutido pelos vereadores Joãozinho, Leonardo Dias e o autor – retirado de 
pauta. 0303002/2021 aprovado contra o voto do vereador Leonardo Dias). 
Moção de pesar da vereadora Gaby Ronalsa (em discussão única – protocolos 
web n° 03030035/2021 e 03120021/2021). Moção de congratulação do 
vereador Aldo Loureiro (em discussão única – protocolo web 
n°03110014/2021). Indicação do vereador Kelmann Vieira (em discussão 
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única – protocolos web n° 02030021/2021 a 02030032/2021, 02110010/2021 
a 02110012/2021,02110014/2021, 02190023/2021 a 02190027/2021, 
02240012/2021 a 02240017/2021, 02250006/2021 a 02250010/2021 
(discutido pelo vereador Francisco Filho e o autor). Indicação do vereador 
Leonardo Dias (em discussão única – protocolos web n° 02050020/2021, 
02090014/2021, 02090015/2021, 02090017/2021, 02100013/2021 aprovado 
contra o voto da vereadora Teca Nelma, 02110018/2021, 02180016/2021, 
02180021/20221 discutido pelo autor e os vereadores Joãozinho, Silvania 
Barbosa, Teca Nelma, Kelmann Vieira, Valmir Gomes, Fabio Costa, Cleber 
Costa – retirado de pauta, 02180023/2021 e 02200043/2021). Requerimentos 
da vereadora Silvania Barbosa (em discussão única – protocolos web n° 
02220016/2021 a 02220023/2021 discutido pelos vereadores Leonardo Dias 
e Teca Nelma). Indicação do vereador Marcelo Palmeira (em discussão única 
– protocolos web n° 03170040/2021 a 03170043/2021 discutido pelo autor). 
Indicação do vereador Cal Moreira (em discussão única – protocolos web n° 
03050014/2021, 03050015/2021 e 03040016/2021 discutido pelo autor). 
Indicação do vereador Samyr Malta (em discussão única – protocolos web n° 
03010064/2021 e 03160003/2021 discutido pelo vereador Kelmann Vieira). 
Passando para o Expediente Final, o vereador João Catunda registrou o 
falecimento de um jovem de vinte e dois anos por falta de leito e pede a união 
desta Casa em combate o covid como também gratidão aos profissionais da 
linha de frente. O vereador Fernando Holanda informou o parecer favorável 
pela defensoria pública onde a Casal não poderá suspender o fornecimento 
para a população com dificuldades financeira nesse período de pandemia. 
Informou também a solicitação de utilidade pública a instituição voluntária 
Cristo Betânia e outra que atendem na Paróquia São Pedro no bairro Ponta 
Verde. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra presencial restrita aos vereadores e os servidores essenciais 
na próxima terça-feira em horário regimental. Do que, para constar, lavrei e 
digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 18 de março de 2021 – João 
Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão e Redação de Atas e Debates.  
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